

## Polsek Bojonggenteng Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 09:35



*Polsek Bojonggenteng Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban*

SUKABUMI - Polsek Bojonggenteng kembali menggelar patroli biru guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. unit Samapta Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan tersebut dengan fokus pada wilayah Jalan Raya Bojonggenteng dan Desa Cibodas. Senin (10/07/2023) Kemarin.

Dalam kegiatan patroli tersebut, Bripka Soni Hermawan dan Bripka Tri Arif Nuryana bertindak sebagai petugas patroli. Mereka diberi tugas untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) yang mungkin terjadi di sekitar wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.

Iptu Subarjo, Kapolsek Bojonggenteng, menyampaikan, "Kegiatan patroli biru ini dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Kami menghimbau masyarakat untuk ikut serta menjaga kondusifitas lingkungan sekitar. Selain itu, kami juga ingin mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas, khususnya di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng." Ujarnya.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan respon positif dari masyarakat. Mereka terlihat memahami dan mengerti tentang himbuan keamanan yang disampaikan oleh petugas. Selama patroli berlangsung, situasi di wilayah tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif.

Dengan adanya kegiatan patroli biru ini, Polsek Bojonggenteng berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Polres Sukabumi dan PJU Polres Sukabumi juga mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini untuk informasi dan koordinasi lebih lanjut.

Kegiatan patroli biru yang dilakukan oleh Polsek Bojonggenteng menjadi bukti nyata dari upaya pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Diharapkan, melalui kegiatan seperti ini, wilayah hukum Polsek Bojonggenteng tetap kondusif dan bebas dari tindakan kejahatan.